
«vis Volturno,
siamo al lavoro
per la nuova sede»
ws «Stiamo lavorando al re-
perimento di una nuova sede
per l'Avis Volturno così come
dell'Avis Ghiaia e presto di-
remo quale sarà la soluzione
trovata». Lo ha detto il vi-
cesindaco Nicoletta Paci ri-
spondendo a un'interrogazio-
ne di Pellacini (Udc) sul pro-
blema degli sfratti per queste
associazioni.
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